

From: DKM Race Direktor

To: Entrants
Officials
Scrutineers
Organizer
Kart Data

OFFIZIELLE ONBOARD KAMERAS

Gemäß Art.7.14 des DKM-Serien-Reglements 2023 sind nachstehende Bewerber/Fahrer für die Ausstattung mit offiziellen Onboard-Kameras für das Int. ADAC Kartrennen Kerpen – powered by GTC Race bestimmt worden.

Die jeweiligen Bewerber sind aufgefordert, das Frontschild des entsprechenden Wettbewerbskart **am Freitag, 22.09.2023 bis 14:00** Uhr bei Kart Data Technik zwecks Montage des notwendigen Equipments abzugeben.

Den weiteren Montage-Anweisungen von Kart Data Technik und ggf. Technischen Kommissars ist Folge zu leisten.

OFFICIAL ONBOARD CAMERAS

According to Article 7.14 of the DKM Series Regulations 2023, the following Entrants/Drivers are required to be equipped with official onboard cameras for the Int. ADAC Kartrennen Kerpen – powered by GTC Race. The respective Entrants are asked to hand over the front panel of the corresponding competition kart **on Friday, September 22th, 2023 until 14:00 h** to Kart Data Technik for the installing the necessary equipment.

The further assembly instructions from Kart Data Technik and, if applicable, the Scrutineer must be followed.

Ausgewählte Bewerber / Fahrer / Selected Entrants / Drivers :

	#	ENTRANT	DRIVER
DJKM :	#176	Lanari Racing Team	Camil BAYYATI
DSKM :	#225	BIREL ART RACING KSW	Daniel VASILE

22.09.2023 09:45 h
Horst Seidel
DKM Race Director